



Beschluss

des Bayerischen Landtags

Der Landtag hat in seiner heutigen öffentlichen Sitzung beraten und beschlossen:

Antrag der Abgeordneten **Franz Schindler, Horst Arnold, Alexandra Hiersemann, Florian Ritter, Dr. Simone Strohmayer, Reinhold Strobl, Martina Fehlner, Harald Güller, Inge Aures, Klaus Adelt, Hans-Ulrich Pfaffmann, Herbert Woerlein, Ilona Deckwerth, Dr. Herbert Kränzlein, Johanna Werner-Muggendorfer, Günther Knoblauch, Florian von Brunn, Martin Güll, Margit Wild, Ruth Müller, Annette Karl, Georg Rosenthal, Kathi Petersen, Diana Stachowitz, Isabell Zacharias SPD**

Drs. 17/23128, 17/23897

Gesetzgebungskompetenz des Freistaates für das Strafvollzugsrecht I
hier: Kriminologischer Dienst

Die Staatsregierung wird aufgefordert, dem Landtag über die Tätigkeit des Kriminologischen Dienstes des bayerischen Justizvollzugs zu berichten und in dem Bericht insbesondere auf die Forschungsprojekte, die wissenschaftliche Fortentwicklung des Vollzugs und der Behandlungsmethoden, die Umsetzung und Nutzbarmachung der Ergebnisse für Zwecke der Strafrechtspflege und die Zusammenarbeit des Kriminologischen Dienstes des bayerischen Justizvollzugs mit Einrichtungen der Forschung einzugehen.

Die Präsidentin

I.V.

Reinhold Bocklet

I. Vizepräsident